



## 5月12日 運動会

当日は暑すぎるくらいの快晴のもと、徒競走、学部種目、玉入れ、リレーなど、小学部の児童もたくさんの種目で活躍しました。今年の小学部の学部種目は「おいしくな〜れ！能代の果樹園」。小学部みんなで力を合わせて、障害物を乗り越え、りんご、梨、ぶどうをたくさん収穫することができました。みんなとてもいい表情です。



## 5月30日 向能代小学校との交流①

向能代小学校4年生との第1回目の交流が、能代支援学校を会場に行われました。「はじめまして」ということで、少し緊張している様子も見られましたが、一緒によさこいを踊ったり、チーム戦でのゲームで白熱したりしながら、仲良くなることができました。お別れ 때에는「また一緒に遊ぼうね」と声を掛け合ったり、ハイタッチしたりする姿も見られ、和やかな交流会となりました。



## 5月29日 さつまいもの苗植え

学校の畑にさつまいもの苗を植えました。「苗は寝かせて、土を優しくかけて…」毎年植えているので、高学年の児童は植え方をばっちり覚えていました。とても頼もしいです。小学部全員で協力してたくさんの苗を植えました。栄養をたくさん吸収して、太陽の光をいっぱい浴びて、大きくてあま〜い、おいしいさつまいもになりますように！水やりや草取りなど、収穫までのお世話もがんばります。



## 5月31日 交通安全教室

向能代駐在所の警察官の方に、道路を歩くときのルールや横断歩道の渡り方、道路に飛び出すとどうして危ないのかなどをとても分かりやすく教えていただきました。横断歩道を渡ってもいいか信号をしっかりと見ること、左右の確認、手を「ぴんっ」としっかり挙げて渡ることなど、教えていただいたことを守って横断歩道を渡ることができました。最後は校地内を実際に車が走る中、手を挙げて渡りたいことを伝えたり、車が来ていないかしっかり確認して横断歩道を渡ったりする練習をしました。

